

La Fundación Rafa Nadal celebra en París su primera Gala Internacional



El evento, que ha contado con la asistencia de 400 invitados, permitirá recaudar fondos para el Centro Fundación Rafa Nadal, el primer proyecto propio de la organización

París, 23 de mayo de 2015. La Fundación Rafa Nadal ha celebrado hoy en París su primera Gala Internacional, un evento benéfico que ha contado con el apoyo y la presencia de invitados de todo el mundo, quienes han acompañado a Rafael Nadal y Ana María Parera, Presidenta de la Fundación, en un día tan especial.

Alrededor de 400 personas han participado en este exclusivo evento que ha tenido lugar en el Hotel InterContinental París Le Grand y que ha contado con la colaboración de Richard Mille. El embajador español en Francia, Ramón de Miguel; el presidente de la ATP, Chris Kermode; el presidente de la Federación Francesa de Tenis y presidente del Roland Garros, Jean Gachassin, son algunas de las autoridades que han estado presentes. Asimismo, han asistido personalidades del ámbito empresarial, como Richard Mille o Tommy Hilfiger, junto con invitados procedentes de compañías como Nike, Babolat, Kia, Telefonica, Melià Hotels, Mapfre, Banc Sabadell...

El objetivo de la Gala ha sido recaudar fondos para el Centro Fundación Rafa Nadal, el primer proyecto propio de la organización con el que se ofrece educación a través de la práctica deportiva a niños y jóvenes socialmente desfavorecidos. El propio Rafael Nadal no ha querido perder la oportunidad de presentar en primera persona, antes del inicio de la cena, este nuevo proyecto a todos los asistentes. El total de los beneficios se destinará íntegramente a la financiación de este centro educativo ubicado en Palma de Mallorca.



Rafael Nadal, acompañado de Richard Mille y Luz Casal (izquierda), con su familia (centro), y con Tommy Hilfiger (derecha)

Los invitados a la gala han disfrutado de una cena firmada por los españoles Juan Mari Arzak y Elena Arzak, y el francés Christophe Raoux; prestigiosos chefs de reconocimiento internacional que han unido lo mejor de sus creaciones gastronómicas para ofrecer una cena única e irrepetible.

Presentado por los periodistas deportivos franceses Lionel Chamoulaud y Nelson Monfort, el evento ha arrancado con la interpretación del aria Nessun Dorma por parte del tenor español Josep Bros, quien ha hecho vivir a los presentes un emotivo y mágico momento. Asimismo, ya finalizada la cena, la cantante española de pop-rock Luz Casal – muy querida en Francia- ha ofrecido una actuación que ha contado con la interpretación de algunos de sus temas más conocidos, como ‘Historia de un amor’, ‘Piensa en mí’, ‘Je reviens te chercher’, o ‘Un año de amor’.

www.fundacionrafanadal.org

@frnadal

Para más información:



Silvia Rubió / Alba Plana
93 200 19 44 / 606 388 930
press@orbyce.com